

Des troupes syriennes entrent dans la ville historique de Palmire



Damas, 24 mars, RHC.-Des médias locaux ont relevé que des troupes du gouvernement syrien sont entrées dans l'historique ville de Palmire, qui depuis mais dernier est sous contrôle du groupe terroriste État Islamique.

Les forces armées de ce pays arabe réalisent depuis quelques jours une offensive pour récupérer la ville, où se trouvent les vestiges archéologiques les plus célèbres au monde.

Palmire est l'une des représentations les plus antiques de la culture et de l'histoire syrienne. En plus, elle est une voie très importante qui conduit à Raqqa, où l'État Islamique a établi sa capitale.



Radio Habana Cuba